

1 沼田市の将来の計画について

ただいまの<sup>あべ</sup>阿部<sup>ほのか</sup>穂乃花議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の将来の計画について、であります。昨年のNHK大河ドラマ「真田丸」の放送によって、多くの人に「沼田」という地名を知っていただき、たくさんの観光客に訪れていただきました。

この全国的に高まった知名度を更に高めるため、「天空の城下町 真田の里 沼田」を新たなキャッチコピーとして、本市が「真田の里」であることを広く全国に発信していくことが必要であり、沼田城の復元は大変効果的なものであると思います。現在、考古学の専門家を委員とした沼田城跡調査専門部会を発足し、学術的な発掘調査を進めており、天守閣などの位置の確定や文化遺産としての価値をはっきりさせ、その結果を踏まえて今後の方針を決めていきたいと考えています。

また、現在改修工事を進めています「テラス沼田」は、市役所のほ

か、市民交流施設や商業施設が入るなど、子どもからお年寄りまで幅広く利用できる中心施設となるよう整備しております。このテラス沼田の中に、歴史資料館を設置する予定であり、小・中学生をはじめとする市民や沼田を訪れる観光客など、多くの人たちに沼田の歴史を知っていただきたいと考えております。

今後10年間の沼田市の取り組みの基本となる「沼田市第6次総合計画」では、「こころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち 沼田」をまちづくりの将来像としており、これを実現するためには、市民の皆さんの協力が必要不可欠となります。阿部議員おっしゃるように、「自分達にできる小さなこと」の積み重ねが、もっとすてきな沼田になっていくと考えておりますので、今後ともご協力をお願いします。

以上申し上げまして、<sup>あべ ほのか</sup>阿部穂乃花議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。